



## News

Hallo liebe Mitglieder,

das Jahr geht so langsam zu Ende. Unsere diesjährige Weihnachtsausstellung nach 2jähriger Coronapause kam wieder sehr gut an. Damit konnten wir das Jahr 2022 erfolgreich abschließen.

Ich bedanke mich nochmals bei allen Beteiligten und Helfenden für die tatkräftige Unterstützung. Sowohl bei der Schranenausstellung wie auch sonst im Jahr 2022.

Ab nächste Woche Dienstag treffen wir uns zum Club- und Bastelabend wieder in der Juhe. Es würde mich sehr freuen, wenn auch in den Wintermonaten sich dort wieder möglichst viele Aktive einfinden.

Bis dahin wünsche ich allen Mitgliedern und deren Angehörigen ein besinnliches Weihnachtsfest und ein paar erholsame Tage.

Bis dann

Hans-Joachim